

Lorsqu'un enfant présente des difficultés alimentaires, ses parents peuvent entendre : "Ne t'inquiète pas, il va avoir un déclic!"

Mais le déclic, c'est pas automatique !

Est ce que l'on dirait aux parents d'un enfant qui ne marche pas, ou qui ne lit pas à l'âge de l'acquisition de cette compétence "d'attendre qu'il ait un déclic!" sans rien faire ?
Certainement pas !

Pour l'alimentation c'est pareil, le "déclic" vient lorsque l'on met en place les adaptations et propositions nécessaires à l'enfant, ne l'oublions pas !

Le déclic ? C'est pas automatique !



Happy Ortho

UN PEU, BEAUCOUP, PASSIONNÉMENT !